

GLADYS AURORA LÓPEZ:

ES EL MISMO LLAMADO

“El llamado del Cardenal Rodríguez es el mismo llamado que nosotros hemos estado haciendo ya que no podemos rechazar y hacer oídos sordos a lo que la ciudadanía clama. Y los hondureños en general han podido ver quienes no quieren una nueva Corte Suprema de Justicia y nosotros como bancada del Partido Nacional hemos dado muestras de hacerlo porque hemos participado en los 3 procesos para elegir al nuevo Poder Judicial y por eso hemos cumplido con nuestra responsabilidad y con Honduras. Así para mañana (hoy) estamos

**Gladys Aurora López.**

convocados de nueva cuenta y sé que va a ser un proceso observado”.